

Stellungnahme Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACh)

Die Firma HERION & RAU Fluidtechnik GmbH unterliegt gegenüber Ihren Kunden der Informationspflicht nach Artikel 33 der REACh – Verordnung, sofern in einem von uns gelieferten Produkt ein sehr besorgniserregender Stoff (SVHC – Stoff) in einer Massenkonzentration über 0,1 Prozent enthalten ist.

Bis zum heutigen Tag liegen uns keine Erkenntnisse vor, dass die an Sie gelieferten Produkte SVHC – Stoffe in einer Konzentration über 0,1 Gewichtsprozent enthalten. Beim Vorhandensein von SVHC – Stoffe in unseren Produkten, über der genannten Massenkonzentration, werden wir Sie umgehend informieren.

Comment 1. Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACh)

In accordance with Article 33 of the REACh regulation, the company HERION & RAU Fluidtechnik GmbH is obliged to inform their customers if one of our products contains a substance of very high concern (SVHC) in a concentration of more than 0.1 percent.

To date we have no information that the products supplied to you contain SVHC substances at concentrations exceeding 0.1 per cent by weight. If SVHC substances exceeding the indicated concentration are included in our products, we will inform you immediately.

Unterzeichnet für und im Namen von / Signed for and on behalf of

HERION & RAU Fluidtechnik GmbH

Herrenberg, 2018-11-19

Gotthard Rau, Geschäftsführer (General Manager)